
 

 

開催日時 平成２０年４月１２日（土） １２：００～１３：００ 

開催場所 菊冨士（弘前市坂本町） 

出席委員 
委員長  佐藤 圭一郎、 副委員長  工藤 茂起、 

委員   鳴海 清彦、  佐藤 浩之、  吉澤 葉子 、  相内 英之 

会社側出席者 

代表取締役社長 清藤 哲夫、  常務取締役 一戸 勝美、  取締役（財務担当） 田中 尊、 

取締役（総務担当） 波多野 厚緑、  取締役（放送担当） 倉田 昌直、   

取締役（営業担当） 成田 尚三、  放送部統括ﾏﾈｰｼﾞｬ  ー 玉田 雅規  放送部チーフ 稲葉 みどり 

議 題 
（１）番組に対する意見要望 

（２）次回開催日について  平成２０年６月２８日を予定  ＊変更の場合は前もって連絡 

議事の概要 

審議に入る前にアップルウェーブ放送部より新年度から新にはじまった新番組、新コーナー、放送時間変更 

点などについて説明がなされた。また社長より配布資料について説明がなされた。 

配布資料：【コミュニティ放送の普及、発展の現状、コミュニティ放送関係規定】 

○各委員が質問と意見や気が付いた点を述べる形で議事が進行した。 

１）課題番組『きらり★おしゃべりアベニュー （水）１１時台』について 

①中継での子どもたちとのやりとりがリアリティがあってよかった。 

②クイズコーナーの際、電話をかけてもらって参加するコーナーなのに一度も電話番号の案内が無かった。 

リスナーはどこに電話をすればいいのか分からなかったと思う。もう少し説明を補足するべき。 

③今回の生中継は駅前遊歩道からのものだったが、春休み中のこどもたちの情景が浮かんで大変よかった。

強いて言えば聞いていて低学年であることは想像がつくが何学年かを知りたかった。 

④生中継では子どもたちの賑やかな声が元気で親近感を持った。ただ、中継中のボリュームについては音が

一定でなかったことが気になった。声のボリュームが一定でないことはマイクが遠いのかもしれないが改善

して欲しい。 

⑤クイズコーナー「歌詞検索」はおもしろい企画。また、中継のパーソナリティの声がとても明るく好印象。 

リポートの文脈もしっかりしていた。 

２）その他、放送全般に関して 

①天気予報時のＢＧＭが高すぎる。アナウンスの声が聞こえない。しっかり改善して欲しい。 

②今後もパーソナリティの質を高めるための審議を重ねていきたいと考えている。指摘するだけではなくてそ

の先の人間性アップに期待したい。そのために課題番組を横軸のタイムテーブルで提供頂くことは意義があ

ると思う。 

 

審議機関の答申または改善意見に対し取った措置 

社内関係部署への周知徹底を図り、次回番組審議会時に改善策を回答する。 

○審議機関の答申または改善意見の公表 

１）議事録を本社に配備し、社内各部署に配布 

２）ＦＭアップルウェーブのホームページに掲載 


